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Pieces 4 Piéces
Superficie 101 m2
Référence 83433416
Prix 799 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Située au Royal Golf, cette propriété rénovée offre environ 100m2 d'espace de vie
luxueux. Dés I'entrée, vous serez accueilli par un vaste salon doté d'une cheminée
et d'une salle a manger ouverte, donnant sur un cours extérieur. La cuisine
contemporaine, parfaitement équipée, offre un style moderne et fonctionnel. Des
toilettes pour les invités ainsi qu'une piece polyvalente, pouvant servir de troisieme
chambre, de bureau ou de deuxieme salon, offrent un acces indépendant sur le
cours extérieur.Une spacieuse terrasse, offrant une vue ensoleillée sur le Green au

Sud-Est, vous permettra de ...

Located at the Mougins Royal Golf, this renovated property offers around 100m2 of
luxurious living space. Upon entering, you'll be greeted by a spacious living room
with a fireplace and an open-plan dining room overlooking an outdoor courtyard.
The contemporary, fully-equipped kitchen is modern and functional. A guest toilet
and a multi-purpose room, which can be used as a third bedroom, study or second
living room, provide independent access to the courtyard.A spacious terrace, with
sunny views over the Green to the south-east, lets you enjoy the beauty of the

landscape all year round. ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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